

A/a. Sr. D. Javier Tebas

Presidente de la Liga de Fútbol Profesional

Calle de Torrelaguna, 60, 28043 Madrid

Canarias, 6 de abril de 2020

Apreciado Sr. Tebas,

Me dirijo a usted en nombre y representación de la Asociación Hotelera y Extrahotelera de Tenerife, La Palma, La Gomera y El Hierro, Ashotel, de la cual soy su presidente.

En estos momentos de gran incertidumbre que atraviesa nuestro país por la crisis sanitaria y económica que ha provocado la pandemia de COVID-19, considero que es un deber para quienes tenemos responsabilidades institucionales plantear nuevos proyectos y acciones que nos permitan cuanto antes salir de esta situación, una vez superada la crisis sanitaria.

En este sentido, me gustaría hacerle un planteamiento, en nombre de los hoteleros a los que represento y que estoy seguro de que sería también del buen agrado de mis compañeros hoteleros de la otra provincia canaria, Las Palmas de Gran Canaria, que agrupa a las islas de Gran Canaria, Lanzarote, Fuerteventura y La Graciosa.

Las competiciones deportivas de fútbol en España están paralizadas por motivos del COVID-19 y somos conscientes de las dificultades existentes, tanto para la Liga como para la RFEF, de abordar un calendario que permita su finalización con éxito.

Por ello me gustaría ofrecer que considere a Canarias como un lugar seguro para poder llevar a cabo la finalización de los campeonatos de liga de 1ª y 2ª división, en los próximos meses, por los motivos que paso a exponerle a continuación.

1.- La condición de islas ha sido un factor de aislamiento que ha protegido parcialmente al archipiélago canario de la expansión de la pandemia, a diferencia de lo que ha ocurrido, desgraciadamente, en otros puntos del territorio español. Los números de contagios se han mantenido bajos en relación a la población de las islas.

2.- Las islas Canarias son un destino turístico de primer orden a nivel mundial (16 millones de turistas en 2019), con una planta hotelera y extrahotelera que supera los 1.800 establecimientos, de los cuales un 30% corresponde a hoteles

de 4 y 5 estrellas y muy habituados a la gestión de equipos deportivos. Como sabe, la planta hotelera española se encuentra en estos momentos cerrada por orden de la autoridad competente, pero con un tiempo prudencial se pondría a disposición de los equipos de fútbol para alojarlos y prestarles los servicios necesarios en condiciones de máxima comodidad y seguridad.

3.- Unido a esto, dispone de una red hospitalaria privada, que ofrecen varias empresas de primer nivel, con más de 2.000 camas hospitalarias y equipos sanitarios con presencia en las mayores islas del archipiélago que podrían supervisar y dar respuesta a todos los requisitos sanitarios de las competiciones, garantizando la seguridad de los jugadores y resto del staff deportivo desplazado.

4.- En materia de infraestructura deportiva, las islas cuentan con suficientes campos de fútbol homologados para ofrecer espacios en los que afrontar los partidos a disputar y además cuentan con diferentes centros de alto rendimiento para la preparación física de los jugadores tanto con carácter previo a los partidos como entre los mismos. Todo ello con el mejor clima que ofrecen las islas (una temperatura media de 18°C), ideal para la práctica deportiva.

Por todas estas razones y otras más que podemos ampliar y exponer en un completo dossier que podemos preparar al efecto, creemos que ambos estamentos (el mundo del fútbol y el mundo hotelero) podemos colaborar para ayudarnos mutuamente y ser un ejemplo para el resto de los sectores económicos, que mediante la colaboración y apelando al talento existente en nuestro país podremos, entre todos, superar esta situación.

Me he dirigido en los mismos términos a D. Luis Rubiales, presidente de la Real Federación Española de Fútbol, por ser el otro gran estamento implicado en este proyecto.

Nos ponemos a disposición suya para desde ya, si así lo estima oportuno, empezar a hablar sobre esta posibilidad que sería de gran interés para todas las partes implicadas.

Quedando a la espera de sus noticias, le saluda atentamente,



Jorge A. Marichal González

Presidente